

Känguru-Wettbewerb

Traditionell findet am 3. Donnerstag im März der internationale Mathematikwettbewerb „Känguru“, der seinen Ursprung in Australien hat, statt.

Auch in diesem Jahr nahmen alle Schüler des 6. Real Schuljahrgangs teil. Die 43 Jungen und Mädchen des Jahrgangs stellten sich der Herausforderung.

Die ersten vier Plätze unserer Schule belegen:

1. Theresa Eilers (6bR)
2. Silvia Ficker (6bR)
3. Finn Tigelaar (6aR)
4. Alexandra Surko (6bR)

Finn Tigelaar bekam außerdem ein T-Shirt mit dem Logo des Wettbewerbs. Er hat die meisten Aufgaben in Folge richtig gelöst.

Alle Teilnehmer bekommen eine Urkunde und ein Knobelspiel.

Text: Frau Ahaus